

García: “Esto es el resultado del trabajo de la semana”

Escrito por Andrés Nugent

Domingo, 31 de Octubre de 2010 02:57 -



(94) Santiago García, capitán y defensa de San Martín, conversó con LaNueve luego del encuentro.

Un partido que empezó muy parejo, pero con el correr de los minutos fue incrementando el dominio de San Martín, que termina ganando el encuentro por 3 a 1. El colombiano, Santiago García, capitán de San Martín, dejó su habitual posición para jugar como defensa central junto a Warren Olórtegui, ambos estuvieron en un buen nivel durante los 90 minutos.

¿Qué le deja este triunfo al equipo?

Es una alegría muy grande, porque hemos metido, porque hemos ganado bien. Esto es el resultado del trabajo de la semana.

¿Cuál crees que fue la clave para ganarle hoy a Alianza Lima?

Alianza es un equipo que juega bien. Creo que la clave fue la entrega que tuvimos todos, el orden y el funcionamiento que tuvimos como equipo, fuimos muy bien al ataque, y pudimos lograr los tres puntos.

Jugaste en una posición distinta hoy, ¿Cómo te sentiste?

Sí, es primera vez que juego de central y creo que no lo hice mal, igual siempre quedan por trabajar y mejorar algunas cosas.